



弱さと闇を照らす光 ～神様から始まる大切さ

飯能の山キリスト教会 牧師 中村 穰

JTJファミリーの皆さん。キリスト教思想史哲学と礼拝学を担当しています飯能の山キリスト教会の中村穰です。いつも授業の中で、JTJ宣教神学校で学ばれている皆さん(卒業生も!)は神様から愛と平和を広げるために選ばれているのだと伝えていますが、この学校からリバイバルが始まることを信じています。皆で祈っていきましょう。

世の中は大変な方向に向かっているように感じます。色々な情報を受け取ることができます。でも、その情報をうまく使えないで悩んでいる人もたくさんいるかと思えます。いろいろありすぎてどれが本当かもわからなくなります。そうすると、自分の正しさが生まれ、人と比べて、自分と違う思いや考えを持つ人を非難するようになってしまいます。教会でも少なからず同じことが起こっているようにも感じます。あの人の信仰は間違っていると、聖書の言葉で人を非難したり、自分と違う価値観を持つ人と議論したりするわけです。このような時代に生きる私たちは何が正論かと議論するのではなく、価値観が違う相手と平和を作り上げていきたいと願います。そのためには、学びの中で、『本当の愛がどこから始まるのか』を考えていく必要があると感じています。お金が足らなそうだから献金をしたり、助けが必要だから手を差し伸べるということではなく、神様からの愛を受け、そして、神様の計画を受けて、遣わされていく私たちでありたいと思うのです。そのためには、『信じても苦しい人へ』の中で取り上げた【神様から始まる信仰】が重要だと感じています。

その信仰を育むために今年になって、『弱さと闇を照らす光』というデボーションブックが出版されました。このデボーションブックは、こうしたらこうなるという信仰生活のHow to的なものが書かれているわけではありません。自分が弱くても力強い神様が共にいてくれることや、神様が感じられないという時にも、その孤独や闇に照らされる一点の光を見出すために書いています。人間があきらめるしかない時、それでも神様は希望の光を持って私たちを導いてくださいます。私たちの苦し

みは苦しみで終わらないのです。あの人がこうしないから私が苦しいんだとその人を非難するのではなく、例え、あなたが苦しさを体験している時でも、その苦しさをイエス様は私の苦しきだよとその重荷を背負い、共に泣いてくれるのです。このイエス様と出会うためには自分の中に正しさを作り上げるのではなく、イエス様が義の方であることを信じる、神様から始まる信仰を受け取る必要があるわけです。ここから平和が始まると信じています。やはり、平和を作るのはイエス様、そして、私たちはその管なのですから。いつもイエス様と繋がり、兄弟姉妹とも助け合って、愛し合ってください。そのために是非デボーションブックを活用していただけたらうれしいです。

神様の沈黙は神様の不在ではないこと、そして、その沈黙のうちに、神様が私の痛みを受け取ってくださっていることを知ることができるように。『弱さと闇を照らす光～祈りのことば』より



『信じても苦しい人へ』

『弱さと闇を照らす光』

JTJ YouTube チャンネルで、中村穰先生のインタビュー動画が視聴できます。



トピックス Topics

●2022年度卒業・修了式のご案内

日時：2023年3月21日(火・祝) 14:00～16:00
会場：YMCA アジア青少年センター (JR水道橋駅より徒歩10分) 東京都千代田区猿樂町2-5-5

●入学式のご案内

日時：2023年4月1日(土) 13:00～14:30
会場：JTJ教室
*2022年5月～2023年4月までに入学(入学予定)の方でしたら、どなたでもご参加いただけます。

JTJシンポジウムのお知らせ

教会の開拓と教会の刷新 ～聖霊の導きに従って奉仕する～

日時：2023年6月1日(木)～6月3日(土)
会場：上野の森キリスト教会

◆6/1(夜)…基調講演：岸 義紘師(JTJ前学長)「福音総合理解に根ざしたキリストの体なる教会の刷新」

◆6/2(夜)…メッセージ：伊藤嘉子師(沖縄：白い家フェロシップチャーチ牧師)「キリスト教会を御霊の愛によって結ぶ」

賛美リード：白い家フェロシップチーム
シンポジウム：久保田文吾師(キングダム・シーカーズ)、タロ・サタラカ師(ニューホープ東京)、重田稔仁師(JTJ学長)、島田哲也師(JTJ講師)

*実際に刷新的な教会開拓を行なっている諸氏が集い、パネルディスカッション形式で対談を行う予定です。参加者には、質疑応答の時間以外にも、パネラーによるフォローアップの特典もあります。

主催：JTJ宣教神学校、クリスチャンライフ学院、ニューホープ東京
*参加申込：詳細はJTJホームページをご覧ください。
*参加費：一人10,000円(3日間)、ZOOM参加の場合は5,000円。

●式文(JTJ式文作成委員会発行)発行のお知らせ
教会での諸式や結婚、葬儀での式文を収めました。詳しくは同封のチラシをご覧ください。

●JTJカウンセリングルームのお知らせ

4月よりJTJカウンセリングルームがスタートします。詳しくは同封のチラシをご覧ください。

●JTJホームカミングデーのお知らせ

日時：3月20日(月)～3月21日(火・祝)
会場：日光オーリーブの里
*詳しくはJTJホームページをご覧ください。
申込み：jtjclub2021@gmail.com

★JTJ宣教神学校ホームページ

https://jesustojapan.com
スクーリング、公開講座等のお申し込みがこちらからできます。



★LINE公式アカウント

公開講座、Zoomセミナーなどの案内をお伝えしていきます。どなたでも登録できます。



★LINE公式アカウント(学生専用)

講義日程の変更やスクーリングなどの案内をお伝えしていきます。



★JTJ YouTubeチャンネル



★Instagram



★学校公認Twitter「小さな神学生」



★学校公認TikTok

「聖書・キリスト教のここが聞きたい!」世界のジョーク・小話セレクション(岸義紘)好評配信!



JTJ宣教神学校

TEL.03-3842-3412
E-mail:jtj@jesustojapan.com



主を愛するものを導く御霊の助け

学長 重田 稔仁

「主はすべての者に恵みを与え 造られたすべての者を憐れんでくださいます。」(詩編 145:9)
「父は悪人にも善人にも太陽を昇らせ、正しい者にも正しくない者にも雨を降らせてくださるからである。」(マタイ5:45)

聖書は、主なる神さまは、地上のすべての者(悪人、善人を問わず)を無条件に愛しておられると説いていますが、一方で主は、特定の人々を特別に愛しておられると教えているのが旧約聖書箴言8:17の聖句です。

「わたしは、わたしを愛する者を愛する、わたしをせつに求める者は、わたしに出会う。」(箴言8:17)
8:17にある“わたし”は、主なる神の知恵、神のことば、ロゴスの人格を表す一人称の代名詞ですが、それを新約の光に照らすと三位一体の子なる神、主イエスさまの人称代名詞“わたし”とも解釈できます。

「わたしは、わたしを愛する者を愛する」と教える箴言8:17の知恵、神様のことばロゴスは、私たちに何をメッセージしているのでしょうか。

それは、偏に父、子、聖霊の三位一体の主なる神さまが愛によって一つであるように、主を愛する者は主と出会い、主と愛によって結ばれるということを証しています。しかし主を愛すると言っていますが、人に真心から主を愛することは可能でしょうか。イエス・キリストを信じる信仰によって罪赦されたクリスチャンは、主を愛することが出来ると私たちは信じていると思います。しかし、キリスト教会2千年の歴史を紐解かずとも、自分自身と周囲のクリスチャンの生き様を見ると、私はそれは、不可能だと告白せざるを得ません。何故なら、今も昔もキリスト教会は争いが絶えず、結果、主の御心を痛めているからです。したがって以下の聖句は、私たちにとって今なお耳の痛い言葉です。

「善のみ行って罪を犯さないような人間は この地上にはいない。」(伝道の書7:20)〈参照ローマ3:12-18〉

一体、誰が、“主なる神さまを愛する人”として主に喜んでいただけるのでしょうか。

私たちが主を愛する者となるためには、聖霊の導きと助けによる以外にありません。聖霊は父なる神さまと子なる神さまをその愛で結ぶお方です! 以下の聖句がその真理を証しています。

「イエスは洗礼を受けると、すぐ水の中から上がられた。そのとき、天がイエスに向かって開いた。イエスは、神の霊が鳩のように御自分の上に降って来るのを御覧になった。そのとき、『これはわたしの愛する子、わたしの心に適う者』と言う声が、天から聞こえた。」(マタイ3:16-17)

御子主イエスは、聖霊によって父の愛の呼びかけを聞きしました。それは父と子が聖霊によって結ばれ、父と子と聖霊が愛によって一つとされていることを啓示しています。私たちが主なる神さまを愛したいと切に願うなら、御霊の助けを切に求めましょう! 主イエスは、私たちにこう約束しています。「あなたがたの中に、魚を欲しがらる子供に、魚の代わりに蛇を与える父親がいるだろうか。また、卵を欲しがらるのに、さそりを与える父親がいるだろうか。このように、あなたがたは悪い者でありながらも、自分の子供には良い物を与えることを知っている。まして天の父は求める者に聖霊を与えてくださる。」(ルカ11:11-13)

聖霊を与えてくださると約束し、既に与えてくださった主イエスさまの恵みに信頼して聖霊の導きと助けを求めるなら、聖霊は私たちの祈りに応え、私たちに主に結び合わせ、私たちが“主を愛する者”として日々、造り変えてくださいます。これが、箴言8:17が証する主の祝福です!

JTJ YouTube チャンネルで、重田学長のインタビュー動画が視聴できます。

